

Am 19. Juli 1981 ist unser Mitherausgeber

ERNST SIEGMANN

seinem schweren Leiden erlegen.

Nachdem die 'Würzburger Jahrbücher für die Altertumswissenschaft' 1975 mit einem Festband zu seinem 60. Geburtstag wiederbegründet worden waren, ist er noch im gleichen Jahr in das Herausbergremium eingetreten und hat durch seine tatkräftige Mitarbeit zu ihrem Aufblühen wesentlich beigetragen.

Seine dringlichste Sorge galt der Qualität der Zeitschrift und der Meidung kurzlebiger Moden; mehrere wertvolle Beiträge hat er für uns gewonnen, sein kritischer Sinn hat so manche Entscheidung erleichtert.

Auch im organisatorischen Bereich verdankt ihm diese Zeitschrift viel: Um die Beschaffung von Druckkostenzuschüssen hat er sich ebenso intensiv gekümmert wie um kleinste Einzelheiten der technischen Gestaltung.

Über der Lektüre der letzten Manuskripte für diesen siebten Band ist er gestorben. Wir werden uns bemühen, den von ihm mitgeprägten Stil der Zeitschrift zu wahren.

Joachim Latacz

Günter Neumann